

KIM

Polres Ciamis Sambut Kepulangan Jamaah Haji Kloter Terakhir 2024

Ciamis - CIAMIS.KIM.WEB.ID

Jul 18, 2024 - 11:24



Pemulangan Jemaah Haji Kloter 53 asal Kabupaten Ciamis di Gd. Islamic Centre

Ciamis pada Kamis 17 Juli 2024 Kemarin berlangsung dengan lancar. Kegiatan ini, yang bertanggung jawab penuh atasnya adalah Drs. KH. Aep Saeful Ujun selaku Ketua PPIH Kabupaten Ciamis, bertujuan memastikan pemulangan para jemaah haji berjalan lancar dan aman.

Jemaah haji Kloter 53, yang berjumlah 286 orang bersama 8 petugas pendamping (TPHD, TPIH, TPII), tiba di Ciamis dengan menggunakan 8 unit bus PO. Sumber Jaya dan 1 unit bus cadangan. Pengawalan dilakukan oleh Satuan Lalu Lintas Polres Ciamis untuk memastikan perjalanan yang aman dan lancar.

Kegiatan ini juga mendapat dukungan pengamanan gabungan sebanyak 62 personel dari Polres Ciamis, TNI Kodim 0613 Ciamis, Satpol PP Kabupaten Ciamis, dan Dishub Ciamis. Kabag Ops Polres Ciamis, Kopol Kurnia, S.H., M.H., memimpin pengamanan ini.

Kopol Kurnia menyampaikan, "Kami telah mempersiapkan pengamanan yang maksimal untuk memastikan jemaah haji kita pulang dengan aman dan nyaman. Sinergi antara Polri, TNI, dan pemerintah daerah sangat penting dalam kegiatan ini." Ujarnya

Masyarakat yang menyambut kedatangan jemaah haji merasa sangat terbantu dengan pengamanan yang diberikan. Salah satu warga, Ibu Siti, mengungkapkan, "Kami sangat bersyukur atas pengawalan dan pengamanan yang diberikan oleh aparat. Kedatangan keluarga kami menjadi lebih tenang dan teratur."

Selain itu, Drs. KH. Aep Saeful Ujun juga mengapresiasi kerja keras seluruh pihak yang terlibat dalam proses pemulangan ini. "Kami berterima kasih kepada semua pihak yang telah bekerja keras dalam menyambut kepulangan jemaah haji. Koordinasi yang baik antara semua pihak telah membuat proses ini berjalan lancar."

Selama kegiatan pemulangan, jemaah haji diberikan pelayanan terbaik mulai dari pendampingan selama perjalanan hingga penjemputan di Islamic Centre Ciamis. Pelayanan kesehatan juga disediakan untuk memastikan kondisi kesehatan jemaah tetap terjaga setelah perjalanan panjang dari tanah suci.

Kapolres Ciamis, AKBP Akmal, S.H., S.I.K., M.H., melalui Kabag Ops Polres Ciamis, menekankan pentingnya pelayanan yang prima bagi jemaah haji. "Kami ingin memastikan bahwa jemaah haji mendapatkan pelayanan yang maksimal. Kesehatan dan keselamatan mereka adalah prioritas utama kami."

Kepulangan jemaah haji juga menjadi momen yang penuh haru dan kebahagiaan bagi keluarga yang menanti di rumah. Banyak dari mereka yang merasa lega dan bersyukur atas kepulangan keluarga mereka dengan selamat. Ibu Rahma, salah satu keluarga jemaah, mengatakan, "Alhamdulillah, suami saya kembali dengan selamat. Terima kasih kepada semua pihak yang telah membantu proses ini."

Tidak hanya pengamanan, petugas juga memberikan arahan dan bantuan kepada jemaah yang membutuhkan. Keberadaan petugas di setiap titik sangat membantu dalam mengatur kedatangan dan penjemputan jemaah sehingga semua berjalan dengan tertib dan lancar.

Kegiatan pemulangan ini diharapkan menjadi contoh baik bagi kegiatan serupa di masa mendatang. Koordinasi yang baik antara seluruh pihak terkait, mulai dari pemerintah daerah, kepolisian, TNI, hingga masyarakat, sangat penting untuk kesuksesan acara semacam ini.

Dengan berakhirnya kegiatan pemulangan ini, diharapkan jemaah haji dapat kembali beraktivitas dengan normal di tengah keluarga dan masyarakat. Semoga mereka dapat menjadi haji yang mabrur dan memberikan manfaat bagi lingkungan sekitarnya.

Seluruh rangkaian kegiatan pemulangan jemaah haji ini berjalan dengan aman, lancar, dan kondusif. Ini menunjukkan bahwa sinergi antara seluruh elemen masyarakat dan aparat keamanan dapat menghasilkan keberhasilan dalam pelaksanaan tugas dan pelayanan kepada masyarakat.

Ciamis, Kapolres Ciamis, Polda Jabar